



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Long Course Craft

2021年9月27日

ブログ

Long Course Craft

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

皆様、9月21日は何の日かご存じでしょうか(…?)

その答えは、「Peace Day ピースデー」(国際平和デー)鳩

そうです!毎年9月21日は国連が定めた国際平和デー(International day of peace)、通称ピースデーです。

この日は世界中の国々や人々が平和について考え行動する日で、国際平和映像祭(UFPFF)は毎年日本で開催されています。

最初のピースデーが祝われたのは1982年で、定まった日にするために、2001年9月7日の国連決議で、毎年9月21日を非暴力と休戦を呼びかける日として定められ、2002年よりお祝いされています。

そこで、コーナーズでは、平和と連帯の象徴の鳩を折り紙で作ってお祝いをしました。紐を持ったまま腕を上下に動かすと羽根が羽ばたく可愛らしいpigeonです。天空に飛び立つその美しい姿に、世界平和とコロナウイルス感染症の一日も早い収束をみんなでお願いしました。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、アートクラフトプログラムで、自発的に英語で表現することによって、五感を刺激し、巧緻性や集中力の向上、視野の広がりや高い思考力を持つ未来のリーダーを育成しています。











